

Ressort: Auto/Motor

Dobrindt ordnet Aktionsplan gegen Hitzeschäden auf Autobahnen an

Berlin, 15.06.2014, 00:00 Uhr

GDN - Wegen der großen Hitze sind auf den deutschen Autobahnen wieder Beton-Fahrbahndecken aufgeplatzt. Um die für Autofahrer gefährlichen "Blow-ups" zu bekämpfen, ordnete Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) einen Aktionsplan an, berichtet die Zeitung "Bild am Sonntag".

Vorsorglich würden jetzt einige Autobahnabschnitte mit zu dünner Betondecke aufgeschnitten. Auf der A3 in Bayern zwischen Straubing und Deggendorf (40 Kilometer) und der A92 solle alle 400 Meter ein Betonstreifen quer zur Fahrbahn als "Entspannungsschnitt" herausgetrennt und durch Asphalt ersetzt werden. So kann sich der Beton bei Hitze ausdehnen und nicht platzen. Dobrindt sagte: "Die Infrastruktur ist das zentrale Nervensystem unseres Landes. Deshalb unser Aktionsplan gegen Hitze-Blow-ups: verschärfte Kontrollen, tägliche Berichte und schnelle Beseitigung von Schäden."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36225/dobrindt-ordnet-aktionsplan-gegen-hitzeschaeden-auf-autobahnen-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com